

JUEVES 12 DE MAYO DEL 2022

## LOS ORÍGENES DE MADRID RECORRIENDO LAS MURALLAS

Como estaba anunciado el día 12 de Mayo, nos fuimos a visitar los orígenes de Madrid, y para conocer esta ruta fuimos de la mano de Sara Rodríguez, licenciada en Historia del Arte. Empezamos en la Cuesta de la Vega, donde pudimos ver la Cripta de la Almudena, los restos de la muralla Musulmana, integrados dentro del parque de Mohamed I, siendo el fragmento más importante por lo conservado, como su disposición a la hora de ser visitado.

La calle Bailen nº 12 es un edificio cimentado en restos de la muralla.

La muralla Cristiana, también conocida como muralla Medieval, fue construida como una ampliación del primitivo recinto de origen Musulmán. Constaba de cuatro accesos, la Puerta Cerrada, la Puerta de Moros, la Puerta de Valnadú y la Puerta de Guadalajara.

Terminando la visita en la Puerta de Guadalajara, situada en la Calle Mayor, 49, como recuerda la placa conmemorativa allí situada.

